

## **SPD**-Fraktion im Bezirksausschuss 4 Schwabing-West

### ANTRAG:

Der BA möge beschließen:

**Das Baureferat wird gebeten, auf der Nordseite der Agnesstraße ab der KFZ-Gewerbeschule bis zur Tengstraße entlang am Baumgraben durchgehend mit Ausnahme von Einfahrten und Freischankflächen Fahrradabstellplätze zu schaffen.**

**Vorerst wird um eine gemeinsame Ortsbesichtigung gebeten, damit die Einzelheiten festgelegt werden können.**

### Begründung:

*Die Fahrradabstellplätze, die sich vor der Schule am Anfang der Agnesstraße bereits befinden, beweisen zweierlei: Zum einen sind sie bei weitem nicht ausreichend, nicht einmal für die Schüler, geschweige denn für die zahlreichen Fahrradbesitzer der Straße. Es stehen überall kreuz und quer Fahrräder herum. Zum anderen sieht man, daß der Baumgraben durch die angrenzende Fahrradstellage geschützt wird. Dort sprießt das Gras und der Boden ist frei von weggeworfenem Müll.*

*Der nicht von Fahrradstellagen begleitete Teil des Baumgrabens bis hin zur Tengstraße – mit Ausnahme der Freischankflächen – ist in einem desolaten Zustand, da er als Abstellplatz für die häufigen Baustellen, also für Baumaterial, Schilder und deren Halterungen, neuerdings auch für Sperrmüll und für Fahrradleichen benutzt wird. Streckenweise ist er frei von Gras, und der Boden ist derart verdichtet, dass auf lange Sicht die dort stehenden Bäume Schaden leiden werden, weil kein Wasser mehr einsickert.*

*Durch eine Fahrradstellage wird nicht nur den Fahrradbesitzern ein bequemer Abstellplatz geboten, sondern es werden auch der Baumgraben und mit ihm vor allem die Bäume geschützt.*

Ingrid Sufi  
SPD-Fraktionssprecherin

Brigitte Gmelin  
Mitglied der SPD-Fraktion